

Muerte de un ariñista

El próximo domingo, a las nueve de la mañana, en la iglesia de los frailes de Atocha, se celebrará una misa en sufragio del alma de Emilio Beltrán, fallecido en Alza a consecuencia de un accidente de trabajo.

Beltrán fué un gran deportista y un excelente jugador, además de ostentar el título de fundador del Ariñ Sport.

A todos sus amigos y a los deportistas en general se les recomienda la asistencia.

Muerte de un ariñista

El próximo domingo, a las nueve de la mañana, en la iglesia de los frailes de Atocha, se celebrará una misa en sufragio del alma de Emilio Beltrán, fallecido en Alza a consecuencia de un accidente de trabajo.

Beltrán fué un gran deportista y un excelente jugador, además de ostentar el título de fundador del Ariñ Sport.

A todos sus amigos y a los deportistas en general se les recomienda la asistencia.